



La tour de Maroc Télécom illuminée en rouge.  
©Programme National de Lutte Antituberculeuse

Afin de marquer la tenue de la première réunion de haut niveau de l'Assemblée générale des Nations Unies consacrée à la tuberculose, l'OMS et le Partenariat Halte à la tuberculose ont invité les pays à rejoindre l'initiative mondiale « Light up the world for TB » qui consiste à illuminer en rouge des monuments phares à travers les villes afin d'attirer l'attention sur l'impact dévastateur de la tuberculose.

À l'instar de nombreux pays de par le monde, le Maroc a rejoint les rangs de cette campagne. À cette occasion, le ministère de la Santé a illuminé en rouge son bâtiment, ainsi que la tour de l'opérateur téléphonique Maroc Télécom avec comme slogan « Unis pour mettre fin à la tuberculose ».

La tuberculose est la neuvième cause de mortalité dans le monde. En 2016, elle a été à l'origine de 1,7 million de décès. Cette maladie demeure un problème de santé publique non négligeable au Maroc et dans le monde, et les déterminants associés sont essentiellement liés à des conditions socio-économiques défavorables. Mettre un terme à l'épidémie de tuberculose d'ici à 2030 fait partie des cibles pour la santé indiquées dans les Objectifs de développement durable (ODD) adoptés en 2015.

Thursday 18th of April 2024 04:11:45 AM